

AfD-Fraktion Bottrop
Gerichtsstraße 2 46236 Bottrop

28.03.2023

Anfrage der AfD-Fraktion: Vermehrte Sichtung von Ratten im Umfeld der Martinskirche

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler,

vor einigen Tagen traten Bottroper Bürger an unsere Fraktion heran, es wäre im Umfeld der Martinskirche zu einer vermehrten Sichtung von Ratten gekommen. Diese würden in den Büschen und Sträuchern in der näheren Umgebung Unterschlupf suchen, und hätten sich dort auch teils im Erdreich angesiedelt. Nun wird auch in einem Online-Artikel der Bottroper Zeitung vom 08.03.2023 von dieser Problematik an genannten Orten berichtet.¹

Der „Grünen“ Bezirksvertreter Bereich Mitte, Karl-Heinz Hulisz sagt: „Wenn ich früh morgens in der Innenstadt unterwegs bin, sehe ich die Ratten überall entlang huschen.“ Er benennt den Sachverhalt, dass im Mai 2021 in der Bezirksvertretung Mitte ein Antrag verabschiedet wurde, Rankgitter samt Efeu rund um gepflanzte Bäume in der Stadtmitte zu entfernen, um der Rattenplage zu begegnen.

Grünen Bezirksvertreter Hulisz ist wohl nicht bekannt, dass Ratten schon länger in Bottrop umherhuschen, wie ein WAZ-Artikel vom 16.10.2018 beweist.²

In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. In welchem Maße und wie lange ist diese Problematik der Stadt Bottrop bekannt?
2. Welche Schritte wurden, bereits eingeleitet oder werden zeitnah eingeleitet, um dieses Problem nun endlich eindämmen zu können?
3. Wie viele Beschwerden von Bürgern sind zum vorgenannten Sachverhalt bereits bei der Stadtverwaltung Bottrop eingegangen?
4. An welchen weiteren Orten (Stadtteilen) sind und waren in Bottrop vermehrt solche Sichtungen zu verzeichnen?

Mit freundlichen Grüßen

Guido Schulz

Ratsherr der AfD-Fraktion Bottrop

¹ <https://bottroper-zeitung.de/rattenplage-in-der-bottroper-innenstadt-bezirksvertreter-fordern-stadt-zum-handeln-auf/>

² <https://www.waz.de/staedte/bottrop/stadt-bottrop-nimmt-den-kampf-gegen-ratten-auf-id215573499.html>